

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos16032014|width=215|height=287{/besps}

Juan Carlos Gasparini, Intendente de Roque Pérez, en compañía del presidente del Consejo Escolar Fernando Duré, visitó la escuela de enseñanza media N° 1, en la cual se llevaron a cabo diversas obras de infraestructura. Entre las obras realizadas se destacan las nuevas puertas de emergencia, el piso de la entrada al establecimiento y además se efectuaron trabajos en los cielos rasos, se colocaron nuevos artefactos de iluminación y 2 nuevas puertas de madera, realizadas en nuestra ciudad.

Un total de 6 aulas se refaccionaron a nuevo, más los pasillos y la secretaría de planta baja, donde se hizo una división y se colocará un vidrio, para una mejor atención de alumnos, familiares y docentes.

Posteriormente, el jefe comunal de Roque Pérez concurrió a la escuela primaria N° 3, donde estuvo recorriendo el nuevo pasillo y el nuevo salón que se hizo en dicho establecimiento. Se debe destacar que cuenta con 2 ventiladores y que en el pasillo se colocó una puerta de emergencia, como así también el piso del pasillo.